Neuer Tennistrainer



Als neuen Trainer hat der Aschendorfer Tennisclub Blau-Gold für die Sommersaison den Niederländer Feike Pieters (links) verpflichtet. Der 44-Jährige hat in den Top 100 der Niederlande gespielt, heute steht er hobbymäßig und als Trainer auf dem Court. Es hat sich in Aschendorf bereits eine neue Gruppe von Nachwuchsspielern gebildet. Sein Training richtet sich an alle Altersgruppen, sowohl an Anfänger als auch an Fortgeschrittene. Mittwochs und freitags hat Pieters noch Termine frei. Interessierte können sich unter Tel. 0173/9831717 (Oliver Bojara, Vereinsvorsitzender) melden. Für Nichtmitglieder bietet der Verein außerdem ein Schnuppertraining an.